

# Ab jetzt wirds lustig-FFX mal ganz chaotisch

## Final Fantasy Charaktere auf Klassenfahrt

Von Keks

### Die Lehrerin

So, jetzt muss ich erst einmal weiter schreiben. Schließlich kann ich euch doch nicht warten lassen. ^-^

Ach, ich wurde gefragt, warum Auron und Kimahri nicht drin vorkommen: Das liegt daran, dass sie meiner Meinung nach nicht hier rein gepasst haben.

Und danke für die Kommentare!!! \*freut sich\*

#### Kapitel 2: Die Lehrerin

Als wir dann in Richtung Bus schlenderten, fanden wir unsere Freunde schon längst vor. Das heißt, wir waren mal wieder die Letzten gewesen.

Ich legte mein Gepäck in die Seitenfächer des Busses und ging hin zu Gippel, der erst mal telefonieren musste. Wie ich von Baralai erfahren hatte, hatte er irgendwas vergessen. Als ich dann ihn und Wakka schon in ein längeres Gespräch vertieft wiederfand (trotz dieser kurzen Zeit) und mich das nicht einmal einen Scheißdreck interessierte, was sie zu besprechen hatten, ging ich rüber zu den Mädchen, wo ich sie alle begrüßte. Sie waren zwar auch alle dabei sich zu unterhalten, aber wenn ein Junge kommt, dann kann man das Gespräch auch später weiter führen.

Damit Wakka guckte, zwinkerte ich Lulu zu wie ich ehrlich gestehen muss, zumal sie heute sehr gut aussah. Die anderen sahen auch gut aus; insbesondere Yuna. Ich wollte gerade was sagen, als ich von Wakka wegezogen wurde. Anscheinend merkte Wakka doch etwas von meine Zwinkerei mit Lulu.

„Wisst ihr was, es fährt noch ne Lehrerin mit.“, befürchtete Wakka und stieß mich weg. Ich dachte, das Gehschubse sei wegen des Zwinkerns und außerdem war es mir egal, ob ich einen Lehrer oder zwei fertig machen würde. Aber eines interessierte mich schon: Wer könnte denn in Frage kommen?

„Ich dachte, du hättest mich wegen des Zwinkern weggeschubst. Woher willst du denn bitte schön wissen, welche Lehrerin noch mitkommen wird?“, fragte ich neugierig. „Ich hab es von Baralai erfahren! Was? Du hast gezwinkert? Mit wem? Und wann?“ Nun fragte mir Wakka wieder Löcher in den Bauch. Ich wollte gerade antworten, als ich von Gippel unterbrochen wurde. „Habt ihr es nicht gehört? Wir fahren los.“ So wurde ich gerade von Gippel gerettet, sodass ich mir mein Grab noch nicht schaufeln musste.

Ich glaube, Wakka hätte mich erwürgt, wenn er erfahren hätte, dass ich Lulu

zugezwinkert habe. Also stiegen wir schnell ein und setzten uns auf die freien Plätze. Der Bus war relativ klein, sodass wir recht eng saßen. Wakka und ich saßen ganz hinten bei den Mädchen, besser gesagt die Jungen saßen in einer Viererreihe und die Mädchen jeweils auf zwei Zweierplätzen, die vor uns lagen. Eigentlich sollte jeder auf einem Zweierplatz alleine sitzen, aber das wollten wir nicht.

Mr. Seymour kam in den Bus hinein - na toll fängt ja super an - und erzählte uns erst mal, was wir durften und was nicht. Danach, wann wir Pausen einlegen würden. Dann erwähnte er wiederum die ihn begleitende Lehrerin. Sie stieg wenig später in den Bus: Es war Mrs. Yunalesca.

....

So, das war es für den Anfang wieder.  
Ich freue mich auf eure Kommentare. --  
a-z\_spielerin